
 

2023 年 1 月 6 日 例会記録 

会員総数 20 人 出席会員 18 人 本日出席率 90％ 

  

歳忘れ花火大会にご協力いただいた方々のコメント 

 

（東阿波ケーブルテレビ 前田様） 

今回の花火大会の司会をさせていただきました。反省点では音楽ステージで立ち見が多く

今後検討が必要と思った。5000 人の来場がありキッチンカー・マルシェの売り上げもよく

経済が回った。次回もあれば協力します。 

（青年会議所 松下様） 

反省点では室内の気温が低く指摘があったので今後検討したい。若い世代の来場が多く、大

成功でした。 

（小松島市産業振興課 茨木様） 

大きな事件・事故がなく良かったです。当日の天候が非常に良かったので花火がとてもきれ

いにみられました。駐車場の案内が不十分でやや入場が遅れた来場者がいたので反省して

います。 

 

（幹事報告） 

半期が過ぎました。あと半期よろしくお願いします。1 月 20 日の県南 5 クラブ賀詞交歓会

ですが現時点でまだ他クラブの出欠が不明なので確認します。 

 

（葛原親睦委員長） 

誕生月は木村・佐賀・青木・金井会員です。おめでとうございます。 

 

卓話 

各会員から花火大会の感想や新年の抱負などお話があった。 

 

（ニコニコ箱） 

木村・青木・佐賀・金井会員・市長・議長・教育長様 


